

Safari Kamtibmas, Jumat Curhat Hingga Baksos, Polsek Sandubaya Kunjungi Lingkungan Gontoran Barat

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Dec 15, 2023 - 16:29



Mataram NTB - Dalam rangka memelihara ketertiban dan keamanan masyarakat serta Cooling System Operasi Mantap Brata (OMB) Rinjani 2023-2024, Kapolsek Sandubaya Polresta Mataram melaksanakan Safari Kamtibmas, Jumat Curhat yang dirangkaikan dengan Bakti sosial Polsek Sandubaya di Masjid Nurul Huda, lingkungan Gontoran Barat, Kelurahan Bertais, Kecamatan Sandubaya, Kota

Mataram, Jumat (15/12/2023).

Ikut serta bersama Kapolsek Sandubaya dalam kegiatan tersebut seluruh Kanit dan Panit, para Kasi serta Bhabinkamtibmas dan Polisi lingkungan setempat dan beberapa anggota Polsek Sandubaya.

Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh SIK., menerangkan bahwa dalam Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat tersebut pihaknya menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas Kapolresta Mataram dalam rangka menciptakan situasi di lingkungan masyarakat yang kondusif menjelang Natal 2023 dan tahun Baru 2024 serta dalam pelaksanaan tahapan Pemilu 2024.

“Kami menghimbau agar masyarakat dapat ikut serta membantu menciptakan ketertiban dan keamanan masyarakat terutama menghadapi Natal, Tahun Baru dan Pemilu 2024 pendatang,”kata Kapolsek.



Kapolsek pada kesempatan tersebut mengimbau masyarakat terutama kepada para orang tua agar turut serta memantau aktivitas putra putrinya agar dalam menyambut tahun Baru 2024 tidak merayakan dengan euporia yang berlebihan, tidak menyalakan kembang api untuk mengantisipasi terjadinya gangguan

masyarakat.

“Menyalakan kembang api bila menimbulkan letusan atau ledakan yang keras, tentu dapat mengganggu kenyamanan masyarakat yang tengah beristirahat, untuk itu demi Kamtibmas kita harus bisa hindari ,” jelas Kapolsek.

Kemudian disamping Himbau perayaan tahun Baru, Kapolsek mengimbau masyarakat terkait perbedaan pilihan dan pesta Demokrasi mendatang diharapkan tidak menjadikan alasan untuk berbenturan antar masyarakat, beda pilihan tidak boleh menjadikan perpecahan antar masyarakat oleh karenanya ia mengajak kepada masyarakat setempat untuk sama-sama membatasi diri dalam melakukan euporia terhadap pilihannya sehingga dapat menghindari terjadinya ketersinggungan kepada masyarakat yang beda pilihan.

“Momen-momen seperti Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat biasanya kita manfaatkan untuk menghimbau serta mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas,” pungkasnya.

Sementara itu di waktu yang sama Kanit Binmas Polsek Sandubaya Iptu Rusdi Hamdi melakukan bakti sosial dengan membagikan bingkisan paket sembako pada warga setempat yang berhak menerima.

“Bakti sosial ini merupakan upaya Cooling System Ops Mantap Brata (OMB) Rinjani 2023 yang dilakukan Polsek Sandubaya dalam mewujudkan Pemilu 2024 dapat berlangsung damai,” tutupnya. (Adb)